



MESSAGE DE LA DIRECTRICE À L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

samedi 27 juin

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert, voici quelques informations de l'école avant les 4 derniers jours d'école de cette année scolaire.

FORTES CHALEURS ET SPECTACLES

Une semaine exceptionnellement chaude se termine et nous remercions l'ensemble des personnels enseignants et non enseignants qui, malgré la chaleur exceptionnelle de cette semaine, ont permis d'accueillir les enfants dans les meilleures conditions et d'assurer le bon déroulement de ces journées éprouvantes et notamment ce vendredi 26 juin.

Une magnifique journée de spectacles pour clôturer l'année !

Ce vendredi 26 en effet, les élèves de **9 classes** de l'école Jacques Prévert ont eu le plaisir de présenter leurs spectacles devant leurs familles.

Malgré des conditions météorologiques particulièrement éprouvantes, nos élèves et personnels ont fait preuve d'un remarquable engagement. Ils sont montés sur scène avec enthousiasme, confiance et talent, offrant aux familles des représentations de grande qualité. Nous espérons que chacun gardera le souvenir de ces instants privilégiés, où le plaisir de jouer et de partager était au rendez-vous.

Ces spectacles sont l'aboutissement d'un long travail pédagogique mené tout au long de l'année. Ils permettent aux élèves de développer leurs compétences artistiques et orales, mais aussi d'apprendre à coopérer, à s'entraider et à construire ensemble un projet commun. Ce sont des expériences marquantes qui resteront, nous en sommes convaincus, parmi les beaux souvenirs de leur scolarité.

Nous adressons nos plus sincères remerciements à l'ensemble des enseignants pour leur investissement auprès des élèves. Leur travail de fond, leur accompagnement et leur exigence bienveillante ont permis à chacun de donner le meilleur de lui-même.

Nos remerciements vont également aux intervenants artistiques qui ont accompagné certaines productions théâtrales, notamment **Alexiane**, pour son travail auprès des classes de **CE1** et de **CM1B**.

Nous souhaitons enfin mettre à l'honneur **Agnès Souto e Moura**, notre enseignante de musique, dont l'engagement a été déterminant dans la préparation de nombreux spectacles.

Enfin, un grand merci aux familles pour leur présence nombreuse et leurs chaleureux encouragements. Votre participation témoigne de l'importance du lien entre l'école et les familles et contribue pleinement à la réussite des projets de nos élèves.

Bravo à toutes et à tous pour cette très belle réussite collective!

VOYAGE DES MATERNELLES MS ET GS

Cette semaine, nos élèves de Moyenne et Grande Section vivent une formidable aventure en pleine nature à **Magdalen Farm**, une ferme biologique.

Pendant trois jours, les enfants découvrent le monde de la ferme à travers de nombreuses activités pédagogiques, sensorielles et ludiques, au plus près des animaux et de l'environnement. Ce séjour constitue une véritable immersion dans la nature et s'inscrit pleinement dans notre volonté de développer l'autonomie, la curiosité et le respect du vivant dès le plus jeune âge.

Au programme :

- découverte des animaux de la ferme et participation aux soins quotidiens ;
- exploration des jardins et des espaces naturels de la ferme biologique ;



- ateliers autour de la biodiversité, de l'alimentation et du développement durable ;
- grands jeux et activités de plein air ;
- vie collective favorisant l'entraide et la coopération.

Au-delà des apprentissages, ce voyage représente une étape importante dans la vie de nos jeunes élèves. Pour beaucoup, il s'agit de leur première expérience loin de leur famille. Ils apprennent ainsi à gagner en autonomie, à vivre ensemble, à partager des moments de convivialité et à développer leur confiance en eux.

Ce séjour est également l'occasion de renforcer les liens entre les enfants, de créer de nombreux souvenirs communs et de vivre pleinement les valeurs de coopération et de bienveillance qui animent notre école.

MARDI 30 JUIN : SPORTS DAY DU CP AU CM2 AU RAVENSCOURT PARC

Le traditionnel Sports day pourra cette fois avoir lieu grâce à des températures plus clémentes ce mardi 30 juin. Comme mentionné dans les précédentes communications, la journée se déroulera normalement au niveau de l'accueil et la sortie à l'école, avec maintien des garderies, études et activités extrascolaires.

Pour rappel, les parents qui souhaitent venir observer les activités du sports day mardi, voici les horaires auxquelles seront nos élèves au Parc de Ravenscourt:

> les activités des CM1 et CM2 ont lieu de 9h30 à 10h30 au parc (pas de pique-nique sur place, les enfants rentreront avec leurs enseignants déjeuner à la cantine.)

> Les activités des CP/CE1/CE2 ont lieu à partir de 10h45 suivies du pique-nique au parc : les parents qui le souhaitent pourront rester aussi au moment du pique-nique

ATTENTION :

- Les activités et le pique-nique auront bien lieu sous la responsabilité de l'école.
- **Les parents des CP/CE1/CE2 qui voudront récupérer leur enfant à l'issue du pique-nique mardi midi au parc Ravenscourt doivent le mentionner à l'enseignant titulaire de la classe par écrit (avant mardi donc) et signer auprès de l'enseignant avant de récupérer leur enfant le jour même.**

DATES

- **Lundi 30 juin au mercredi 2 juillet** : voyage des MS et GS dans une ferme biologique
 - **Mardi 30 juin** : Sports Day du CP au CM2 à Ravenscourt Park (suivi d'un Pique-Nique à Ravenscourt Park pour les CP/CE1/CE2)
 - **Mercredi 1er juillet** : Fête de la musique + Accueil des futurs PS dans leur nouvelle classe pour la rentrée 2026
 - **Jeudi 2 juillet** : Sortie au Kew Garden pour tous les CP
- + dernier jour d'école (pas d'études dirigées mais par contre : garderie et activités fonctionnent normalement)

Bonne dernière semaine d'école à tous !

Cordialement,

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

École Française de Londres Jacques Prévert - 59 Brook Green London W6 7BE +44 (0) **20 7602 6871**

direction@ecoleprevert.org.uk



Dear Jacques Prévert families,

Here is some important information before the final four days of this school year.

HOT WEATHER AND END-OF-YEAR PERFORMANCES

An exceptionally hot week has come to an end, and we would like to thank all our teaching and support staff who, despite the unusually high temperatures, ensured that the children were welcomed in the best possible conditions and that these particularly challenging days, especially Friday 26 June, ran smoothly.

A wonderful day of performances to round off the school year!

On Friday 26 June, pupils from nine classes at Jacques Prévert School had the pleasure of performing in front of their families.

Despite the demanding weather conditions, our pupils and staff demonstrated remarkable commitment. The children took to the stage with enthusiasm, confidence and talent, giving their families performances of an exceptionally high standard. We hope everyone will cherish these special moments, when the joy of performing and sharing was evident throughout the day.

These performances are the culmination of months of work carried out throughout the school year. They enable pupils to develop their artistic and speaking skills while also learning to cooperate, support one another and work together towards a shared goal. We are convinced these experiences will remain among their happiest school memories.

Our sincere thanks go to all the teachers for their dedication and commitment to their pupils. Their careful guidance, high expectations and constant encouragement enabled every child to perform to the very best of their ability.

We would also like to thank the visiting artists who contributed to several theatre productions, particularly Alexiane for her work with the CE1 and CM1B classes.

Special recognition goes to Agnès Souto e Moura, our music teacher, whose commitment has been instrumental in preparing many of these performances.

Finally, thank you to all the families who attended in such great numbers and for your warm encouragement. Your presence reflects the strong partnership between home and school and contributes greatly to the success of our pupils' projects.

Congratulations to everyone on this wonderful collective achievement!

MS AND GS RESIDENTIAL TRIP

This week, our **Moyenne Section (MS)** and **Grande Section (GS)** pupils are enjoying an exciting three-day residential stay at **Magdalen Farm**, an organic farm set in the beautiful Somerset countryside.

Over the course of their stay, the children are discovering life on the farm through a wide range of educational, sensory and outdoor activities, getting up close to the animals and the natural environment. This experience provides a genuine immersion in nature and fully reflects our commitment to developing independence, curiosity and respect for the living world from an early age.



Activities include:

- discovering the farm animals and helping with their daily care;
- exploring the gardens and natural surroundings of the organic farm;
- workshops focusing on biodiversity, food and sustainable development;
- outdoor games and activities;
- shared living experiences that encourage cooperation, kindness and mutual support.

Beyond the educational value of the trip, this residential visit represents an important milestone for our youngest pupils. For many of them, it is their first experience away from home. They are learning to become more independent, to live together as a group, to enjoy shared experiences and to build confidence in themselves.

The trip is also a wonderful opportunity to strengthen friendships, create lasting memories and experience first-hand the values of cooperation and kindness that are at the heart of our school.

TUESDAY 30 JUNE – SPORTS DAY (CP TO CM2) AT RAVENSCOURT PARK

Following this week's heatwave, we are pleased that cooler temperatures should allow our traditional Sports Day to go ahead on **Tuesday 30 June**.

As previously communicated, drop-off and collection arrangements at school will remain unchanged. After-school care, supervised study and extracurricular activities will all operate as normal.

For parents who would like to watch the events, here is the timetable for the different year groups:

- **CM1 and CM2:** activities from **9:30 am to 10:30 am** at Ravenscourt Park.
There will be no picnic for these classes; pupils will return to school with their teachers for lunch.
- **CP, CE1 and CE2:** activities begin at **10:45 am**, followed by a picnic in the park.
Parents who wish to do so are welcome to stay during the picnic.

Please note:

- Both the activities and the picnic remain under the supervision and responsibility of the school.
- Parents of **CP, CE1 and CE2** pupils who wish to collect their child directly from Ravenscourt Park after the picnic must inform the class teacher **in writing before Tuesday** and sign their child out with the teacher before leaving the park on the day.

IMPORTANT DATES

Monday 30 June – Wednesday 2 July

- MS and GS residential trip to Magdalen Farm

Tuesday 30 June

- Sports Day for CP to CM2 at Ravenscourt Park
- Picnic at Ravenscourt Park for CP, CE1 and CE2

Wednesday 1 July



- Fête de la Musique
- Welcome morning for our future PS pupils in their new classroom for the September 2026 intake

Thursday 2 July

- CP trip to Kew Gardens
- Last day of the school year
- **Please note:** there will be **no supervised study**, but **after-school care and extracurricular activities will run as usual.**

We wish everyone a wonderful final week of the school year!

Cordialement,
Best regards,

Ms Bleuenn Morvan
Directrice – Head of School